
ACTA Nº 21 

 

En la ciudad de Rosario, a los 2 días del mes de diciembre de 2013 siendo las 18:00 hs., 

se da por comienzo la reunión del Consejo Asesor en la Oficina de Dirección con la 

presencia de: 

 

Prof. ALTUZARRA, César 

Prof. BLESIO, Germán 

Prof. QUEVEDO, Hernán 

Prof. VIGNADUZZO, Viviana 

Prof. MOLINARI, Oscar 

Sr. PEREZ, Carlos 

Sr. SERET, Gustavo 

 

Se encuentran como asistentes, citados por el CoAs los señores Marcelo BELLA, 

Abelardo PAGANI y Roberto MELLA. El Sr. Gustavo SERET pone en conocimiento a 

los  señores de la situación en que se encuentra el trámite frente a Litoral Gas. 

El Sr. BELLA dice que la instalación tiene hecha la prueba de hermeticidad, que 

solamente falta poner a punto las estufas. Explica además que los mecheros se 

encuentran fijos a las mesadas, además explica que para Litoral Gas la institución se 

encuentra dentro del área comercial, motivo por el cual los mecheros deben tener una 

llave de corte individual. 

El Sr. MELLA dice que la idea es coordinar mañana y que los trabajos que aún quedan 

pendientes comiencen el miércoles. 

El Sr. BELLA explica que Litoral Gas requirió las protecciones mecánicas. 

La Sra. Directora, pregunta en qué tiempo se realizarán las obras faltantes, BELLA y 

PAGANI dicen que en diez o quince días. 

El Sr. BELLA dice que el matriculado Marcelo SORIA, será el encargado de presentar 

los planos frente a Litoral Gas. 

Germán BLESIO hace preguntas específicas sobre el caso particular del Laboratorio de 

Física, una de ellas es la cercanía de las instalaciones eléctricas y de gas. El Sr. BELLA 

dice que hasta la aprobación dejemos las cosas así y luego reconstruir la instalación 

eléctrica. 

Hernán QUEVEDO solicita no tener que esperar mucho tiempo para dicha 

reconstrucción, BELLA responde “debería ser así”. 

MELLA dice que “la empresa Asfáltica dejó una serie de estropicios que estamos 

heredando”. 

MELLA coordinará con Daniel SCARLATTA (contratista) la disponibilidad de aulas 

para que la empresa contratista pueda trabajar. 

Germán BLESIO, trae a discusión el tema de las instalaciones. BELLA responde que el 

Sr. Rector está haciendo las negociaciones en Buenos Aires. 

 

Finalmente, se enumeran los temas que serán objeto de tratamiento en la primera 

reunión del próximo año lectivo: 

 

- respuesta a la solicitud planteada por la Consejera Prof. ASCIERO Roxana 

sobre la posibilidad de no informar dificultades a padres de alumnos de 4to., 

5to., y 6to. año sino hacerlo directamente con cada alumno para propender al 

desarrollo de su responsabilidad. 

Siendo las 20:00 hs.  y sin otro tema se da por cerrada la reunión ordinaria del año 

lectivo 2013. 

 

 

 

 



 

 
 

 

 

 

 

 


